

L'ancien maire régale les vieilles femmes

Il ouvre les portes de son cabinet médical

Le jeudi des femmes c'est une véritable tradition pour l'ancien bourgmestre de la capitale de la plus petite entité fédérée du pays. Comme chaque année depuis plus de 25 ans, il ouvre les portes de son cabinet médical aux vieilles femmes.

Il y avait foule jeudi sur le coup de 10 heures dans le cabinet médicale d'Elmar Keutgen, l'ancien bourgmestre d'Eupen. Pas de panique, il ne s'agit pas là d'une virulente épidémie de grippe mais bien de centaines de vieilles

femmes qui ont envahi les lieux à l'occasion du traditionnel cortège du jeudi des femmes car comme chaque année depuis plus de 25 ans, le docteur Elmar Keutgen, ancien bourgmestre d'Eupen, ouvre les portes de son cabinet aux vieilles femmes.

« J'ai commencé il y a plus de 25 ans puis je suis devenu bourgmestre d'Eupen mais j'ai perpétué cette tradition, même après mon mandat. Je ne vais pas arrêter de sitôt... Tant que je serai en mesure de les accueillir, je le ferai » assure-t-il d'emblée.

Et visiblement l'ancien maire met, comme lors de chaque cortège des vieilles femmes, les petits plats dans les grands. Musique, boissons, choux à la crème, serpents... tout est prévu pour accueillir au mieux les vieilles femmes qui ont pris l'habitude de faire une halte rue Neuve.

250 FEMMES EN 40 MINUTES

Dès qu'elles ont franchi le seuil de la porte, les femmes costumées à la mode des années 1900, sont accueillies avec un verre de goutte ou de péket aromatisé. Une fois à l'intérieur du cabinet, c'est l'ancien maire en personne qui salue chacune des participantes et leur remet un ordre. Cette année, il s'agit d'une étoile.

« Mais les années où je n'avais pas d'imagination, il m'est déjà arrivé d'offrir des seringues par exemple » plaisante l'ancien bourgmestre avant de poursuivre : « Chaque année, je demande à une retraitée de la commune de fabriquer les quelque 250 ordres distribués lors du jeudi des femmes. Elle y travaille tout l'été ».



Une délégation de femmes de l'hôpital d'Eupen



L'ancien maire s'adonne avec plaisir aux séances photo en compagnie de vieilles femmes

F.P.

Si toutes les « Altweiber » n'entrent pas dans le cabinet du médecin, elles sont tout de même environ 250 à franchir le seuil entre 10 heures et 10h45. Inutile de dire que ce cabinet médical se transforme rapidement en salle des fêtes.

« Depuis plus de 25 ans, je participe avec une délégation de l'hôpital d'Eupen au jeudi des femmes et nous avons toujours fait une halte ici, chez le docteur. C'est l'un des grands moments du cortège » explique Irène.

Le carnaval, c'est aussi une tradition au sein de l'hôpital Saint-Nicolas. « Si l'on retrouve des membres du personnel de l'hôpital dans tous les groupes, nous nous sommes regroupées à une douzaine et on porte toute un chapeau qui ressemble à un nid d'oiseau » explique Laetitia.

Une fois la visite chez le docteur terminée, toutes les vieilles femmes ont repris la route avant de s'arrêter à la maison communale d'Eupen, moment fort de la journée, où elles se sont fait re-

mettre les clés du bâtiment, symbole du pouvoir absolu qui leur est conféré en ce jour et en cette nuit... ■

FRANÇOISE PEIFFER

Retrouvez toutes les photos du « Jeudi des vieilles femmes » à Eupen sur notre site

sur <http://verviers.lameuse.be>

20629320

CONDITIONS

BATIBOUW

du 12 février
au 5 mars 2014

Carrelages sol

1m² acheté = 1m² GRATUIT

*sur les articles marqués d'un point rouge

Carrelages muraux

sur toutes les séries

2m² achetés = 1m² GRATUIT

UNIQUE (réservation)
de 1 à 12 mois sans acompte,

PARKING DANS
NOS INSTALLATIONS

Rue aux Laines 59 | 4800 Verviers (rue parallèle à la gare)
| Tél.: 087/33 88 08 | Fax 087/33 54 12 | www.carrelages-grilli.be
| E-mail: s-grilli@scarlet.be | BCE 0415/172/371

- ISOLANT PU PROJETÉ
- CHAPE
- POSE PAR NOS SOINS

DEVIS GRATUIT

Horaire:
Du lu. au ve. de 8h30 à 12h et de 13h30 à 18h30. Sa. de 9h à 16h30.
Fermé le mercredi après-midi.

LES CORTÈGES



Des milliers de femmes en vadrouille

Des milliers de femmes, costumées comme dans les années 1900, ont envahi les rues et les cafés de la Communauté germanophone et de nombreuses localités avoisinantes. Elles ont ainsi donné le coup d'envoi du carnaval rhénan en province de Liège. En cette journée symbolique, nous avons assisté à la prise de pouvoir des femmes à Eupen, la Calamine et Welkenraedt. ■

F.H.

